

「北海道食品ロス削減推進条例」を制定しました



道議会では、令和7年第1回定例会において、議員提案により「北海道食品ロス削減推進条例」を制定しました。この条例は、道の責務並びに食品関連事業者等及び消費者の役割を明らかにするとともに、食品ロスの削減に関する施策の基本となる事項を定めること等により、食品ロスの削減を総合的に推進することを目的としています。

食品ロス削減パネル展
(5/12~5/23)



「北海道食品ロス削減推進条例」の浸透、
食品ロス削減に向けた意識醸成を図ること
を目的として開催しました。

道では、食品ロスを減らすため、「おいしく残さず食べよう！」をスローガンに、道民運動として「どさんこ愛食食べり運動」を推進しています。

北朝鮮による拉致問題を考える
パネル展 (5/26~6/6)



拉致問題の早期解決に向けて、道民の方々
への理解促進を目的として開催しました。

道では、北朝鮮人権侵害問題啓発週間（12月10日～16日）に合わせたパネル展の開催や、政府と共同で映画「めぐみ」の上映、署名活動への協力の呼びかけなど、**拉致問題の解決に向けた啓発活動**に取り組んでいます。



●道議会へのアクセス

住所：札幌市中央区北2条西6丁目
JR札幌駅西通り南口から徒歩約8分

X (旧Twitter)
@hokkaidogikai



北海道議会
Webサイト

●道議会Webサイトについて

議会中継・録画・傍聴・見学のご案内など
URL: <https://www.gikai.pref.hokkaido.lg.jp/>

●最新号やバックナンバーについて

みんなの道議会の最新号やバックナンバーは、
道議会WebサイトでPDF版とテキスト版を公開しています。

みんなの道議会 No.33



Web : 北海道議会

X (旧Twitter) : @hokkaidogikai

議場コンサートを開催しました！



令和7年第1回定例会の初日に、木村 香澄さんらが北海道民謡5曲を披露しました。タラ漁やニシン漁の作業唄などが響き、伸びやかな歌声と演奏が調和し、手拍子やかけ声も響く華やかな催しとなりました。

今号の主な内容

2ページ：令和7年第1回定例会の概要や議決状況について

3ページ：道議会キーワード「北海道農業」

4ページ：「北海道食品ロス削減推進条例」を制定しました

食品ロス削減パネル展 / 北朝鮮による拉致問題を考えるパネル展